

Kreistags-Sitzung am 25.03.2015 <i>-öffentlicher Teil-</i>		Gesetzliche Mitgliederzahl: 39		
		davon anwesend: -		
TOP: 8	Sache / Beschluss	Abstimmungsergebnis		
		Dafür	Dagegen	Enthaltung

Beitritt des Landkreises Kusel in den Verein „Lokale Aktionsgruppe Westrich-Glantal e.V.,“

Beschlussvorlage:

Die Verbandsgemeinden Waldmohr, Schönenberg-Kübelberg und Glan-Münchweiler bewerben sich als Lokale Aktionsgruppe Westrich-Glantal gemeinsam mit den Verbandsgemeinden Ramstein-Miesenbach, Landstuhl und Bruchmühlbach-Miesau um die Anerkennung als Leader-Fördergebiet in der neuen EU Förderperiode (2015-2020).

Die für die Erstellung des Entwicklungskonzeptes und dessen spätere Umsetzung verantwortliche Lokale Aktionsgruppe (LAG) Westrich-Glantal beabsichtigt, im Falle einer Auswahl als Fördergebiet, einen Verein zu Gründen.

Bei der Gründungsversammlung am 09.03.2015 in Ramstein wurde eine Vorstandschaft gewählt, der neben interessierten Bürgern auch Vertreter aus Landwirtschaft, Naturschutz, Wirtschaft und Jugendorganisationen auch die Bürgermeister der Verbandsgemeinden sowie die beiden Landräte angehören.

Zur weiteren Unterstützung des Vereins wurde angeregt, dass die beiden Landkreise ebenfalls Vereinsmitglied werden. Ein Mitgliedsbeitrag wird nicht erhoben.

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag beschließt den Beitritt des Landkreises Kusel in den Verein „Lokale Aktionsgruppe Westrich-Glantal e.V.“